



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mantes-la-Ville – le 30 mars 2023

Une nouvelle organisation pour le réseau Five Star en France

- **Thomas Melzer est élu Président du GIE Five Star France.**
- **Kris Van Cauwenbergh est nommé Directeur du Réseau Five Star en France et Alexandre Brisseau, Directeur de la Stratégie et du Développement Réseau Europe.**

Axalta Refinish annonce une nouvelle organisation pour le réseau Five Star en France. Plus globalement, Axalta Refinish adapte son organisation sur le plan européen avec un seul département « Réseau » rattaché à la Direction Marketing et Stratégie EMEA du Groupe Axalta.

Thomas Melzer, 58 ans, Directeur des Réseaux et des Apporteurs d’Affaires pour la région EMEA, a été nommé administrateur Axalta au sein du Conseil d’Administration du GIE Five Star et en a été élu Président en Décembre 2022.

Afin de poursuivre le développement des Réseaux, Thomas Melzer a nommé deux directeurs pour l’accompagner :

- **Kris Van Cauwenbergh**, 54 ans, Directeur des Ventes pour la France et le Benelux, a été nommé Directeur du Réseau Five Star en France et prend le management des Responsables du Développement Réseau.
- **Alexandre Brisseau**, 40 ans, a été nommé Directeur de la Stratégie et du Développement Réseau Europe.

Pour la France, **Thomas Melzer** souhaite s’appuyer sur le succès de Five Star et poursuivre le travail accompli en consolidant la proximité créée avec les 555 carrossiers sous enseigne. L’objectif premier est d’apporter au réseau toujours plus de services et d’outils afin d’aider les professionnels dans leur travail au quotidien et de poursuivre le développement du réseau français.

« Les carrossiers et nos partenaires peuvent compter sur notre engagement respectif à leurs côtés et sur la proximité que nous voulons poursuivre, pour solidifier le travail réalisé depuis tant d’années. En adaptant l’organisation de Five Star aux nouveaux enjeux, nous voulons confirmer l’importance des réseaux pour Axalta et intensifier le partage des meilleures pratiques entre les pays afin d’améliorer leurs performances internes et externes » indique **Thomas Melzer**.

Cette nouvelle organisation fait notamment suite au départ en retraite d’**Alain Bessin**, après 19 années d’investissement pour le développement du réseau. Elle est effective depuis Mars 2023.

À propos du GIE Five Star – Créé en 1992 et basé à Mantes la Ville, Five Star est le réseau européen de carrossiers professionnels de la marque de peinture Cromax du groupe Axalta Coating Systems. Composé de plus de 1 000 membres (dont 555 en France), il sert à augmenter leur visibilité auprès des acteurs principaux de l'industrie, et à les aider à toucher de nouveaux clients (professionnels et particuliers) en fournissant des réparations de la plus grande qualité, avec un service client inégalé. Five Star soutient ses adhérents, qui doivent répondre à des critères rigoureux, en encourageant l'excellence du travail et l'échange des meilleures pratiques nationales et internationales. Le réseau Five Star travaille en étroite collaboration avec des assureurs, courtiers, loueurs et flottes de véhicules.